

■ **HAKU GmbH**, bisher in Winterthur, Führung eines Plattenleger-Geschäftes, Gesellschaft mit beschränkter Haftung (SHAB Nr. 88 vom 08. 05. 2002, S. 19, Publ. 460558). Statutenänderung: 27. 04. 2004. Sitz neu: Elsau. Domizil neu: Alte St. Gallerstrasse 34b, 8352 Rätterschen. Eingetragene Personen neu oder mutierend: Kubiak, Holger, deutscher Staatsangehöriger, in Elsau, Gesellschafter und Geschäftsführer, mit Einzelunterschrift, mit einer Stammeinlage von CHF 20'000.– [bisher: in Winterthur].

Tagebuch Nr. 14103 vom 21.05.2004
(02279840 / CH-020.4.021.113-6)